お世話になっております。桜の開花で、春の訪れをより強く感じる頃となりました。

先日は、白百合女子大にお邪魔させていただき、ありがとうございました。

梅の香りに包まれ、前向きな学生さんの対応に頭がさがりました。

方法論のしっかりした取り組みは、大変参考になりました。感謝申し上げます。

先日は大変お世話になりました。

久しぶりに最先端の国語教育について学ぶことができ、本当に刺激的な1日でした。

学生たちの発表もとても上手くまとめてあって、とても感心させられました。特に教育実習でのエピソードが心に刺さりました…。自分たちが学生のころを思い出して、何だか懐かしい気持ちになりました。自分のころよりもさらにパワーを感じた気がします。(何よりもあれだけの発表を指導された先生が一番大変だったと思いますが…)

今回学んだことを、熊本の地で地道に実践していきたいと思います。

昨日のシンポジウム、大変勉強になりました。

河野先生のご著書を拝読させていただいた時、教材の分析の仕方から子どもが教材に自らはたらきかける姿まで圧倒されました。

先日のシンポジウムでのお話もご著書を拝読する以上に刺激を受けました。

それから、昨日はお忙しい中にもかかわらず、休憩時に私からの質問に丁寧にお答えくださりありがとうございました。河野先生に励ましのお言葉を頂き、とても励みになりました。

私も子どもが教材に自らはたらきかけ、他者との対話を通して読みを深めていく授業を今後も追究していきたいと思います。

貴重な勉強の機会になりました。

ありがとうございました。

昨日のシンポジウムは中身の濃い4時間で、たくさん学ばせて頂きました。ありがとうございました。シンポジウムの後ご挨拶したかったのですが、長蛇の列で出来ませんでした。メールで失礼します。

本校では、文部科学省の国語のカリキュラムを指針として作られた独自のカリキュラムで、学年相当の教科書を使用して日本語を学ぶクラスがあります。主体的・対話的な授業は、学校全体で推奨されているので、日本語の授業でも取り入れていますが、実践例を見せていただいて、教師は更に教材を読み込み、より効果的な授業案を作って、生徒たちに深い学びをさせてあげなくてはと思いました。

白百合女子大学の学生さん方が一生懸命に学んでいらっしゃる姿、そして彼女たちを支える先生の優しいお姿に感銘を受けました。近い将来、何方かが、本校で教鞭を取って貰えるようなことがあったら素晴らしいな、などとも考えてしまいました。明日から又自分の生徒たちと向き合いますが、先生がおっしゃるように、絶えず変動していく社会で生き抜いていかなくてはいけない生徒たちの力になれるよう、私自身も努力を続けていきたいと思いました。

シンポジウム、お疲れ様でした。機会があれば、是非また勉強させてください。ありがとうございました。

昨日のシンポジウム本当にありがとうございました。

順子先生の熱意が、会場に入りきれないほどの参加者の皆さんの思いと溶け合い、素晴らしい会となり、参加できた感激で御学を後にいたしました。子どもたちの学びを豊かなものにしようとする思いのこもった各地の実践者と、教員を目指す次世代の若い力が時を忘れさせてくれました。

今後ともご指導方よろしくお願いいたします。

本日はシンポジウムに参加させていただき、誠にありがとうございました。

大変盛況で充実したプログラムで、大変勉強になりました。

学生の方々の行き届いた案内や発表に日頃の先生のご指導の素晴らしさを実感いたしました。

至りませんが、既習事項を振り返り転用する、リフレクションの試行錯誤は私も日々苦闘しているところです。たくさんのご教示をいただき、ありがとうございました。

本来なら拝眉の上、ご挨拶申し上げるべきところでしたが、新幹線の時間まで足りず失礼いたしました。今後も努めて参りますのでご指導のほどよろしくお願いいたします。

本日のフォーラムありがとうございました。

全てのお話が身近で、大変興味深いものでした。

私も中学の教師ですので、指導困難校の大変さや、先生が時折、涙されたお気持ちがよくわかりました。 彼らを救うにはやはり、しっかりした理論が必要なのだと感じました。

4月から大学院2年目になりますので、さらに精進していきますので、またよろしくおねがいします。 先生におかれましては、お疲れがでませんように。

おはようございます。

昨日は貴重な時間を過ごさせてもらいましてありがとうございました。久々に国語にどっぷりとつかり、また他の 先生方の熱意を感じ取ることができ、わたしも目の前の子供達、来年度持つことになる子供達のために研究を 頑張らなければと気合を入れ直すことができました。

最先端をいかれている多くの方と少しでもつながりを持つことができたことも大変有り難いことだなと感じています。本当ありがとうございました!

先生のお話の中であった暮らしと絵文字実践の動画は大変勉強になりました。あそこまでの実践ができること にびっくりします。授業そのものから学ぶことと、あの子達があの授業を受けるまででどのように先生が関わっ ていったのかも勉強します。

学生の皆さんも大変素晴らしかったです。おそらく春休みに入っていることと思いますが、その中で教育について考え、しっかりと発表してくれたことに感謝です。この経験が絶対に教師になった時に役に立つはずです。

国語分科会の実践報告や講演内容は、大変に勉強になばりました。

教育部長や次長も最後までいらしていただきこれからの教育に大切な話がたくさん伺えたと感想をおっしゃって おられました。

貴重な機会をご提供いただき誠にありがとうございました。

河野先生には、学識経験者でご協力いただいたり市内の校内研究の講師を継続してご対応いただいたりと 先生のご尽力には大変に感謝しております。

今後とも、河野先生には市の学校教育にお力添えいただければと思っております。